



ich damals ziemlich Stur, vor allem dann wenn es darum ging ob Misty oder aber ich recht hätte. So hörte ich nicht auf ihren Vorschlag und blieb der ich war, der Sture Esel, der mit dem Kopf zuerst durch die Wand mußte, bevor er bemerkte, das da überhaupt eine war.

Glücklicherweise handelte es sich bei unserem Kampf nicht um einen offiziellen Kampf, sondern nur um ein Kräftemessen zwischen mir und meinen Rivalen, doch für uns beide war dieses Kräftemessen, das ja eigentlich nicht wir sondern unsere Pokémon ausfochten, genauso wichtig, wie jeder offizielle Kampf. Wie überall im Leben, gab es auch in unserem Streit immer wieder Individuen, die es gern ausnutzten, wenn man seine Pokémon im Kampf total verausgabte hatte. Zu diesen gehörten leider auch drei mir nicht ganz unbekannt, mit den Namen Jessie, James und Mauzi.

Die drei waren Teil einer großen, wenn nicht sogar der größten Verbrecherorganisation unseres Planeten, welche sich den seltsam anmutenden Namen Team Rocket gegeben hatte. Diese Organisation hatte sich auf Pokémon spezialisiert, was hieß, sie versuchten die seltensten und stärksten Pokémon zu stehlen. Das der Diebstahl allerdings nicht alles war, was diese Verbrecher taten, wußte ich aus eigener Erfahrung, denn einer meiner Freunde - Mewtu - litt bis heute darunter, das er von Team Rocket erschaffen wurde, geklont, aus dem seltensten Pokémon überhaupt - Mew.

Wie schon fast täglich, wurden wir gestört, kaum war unser Kampf zu ende. Diese Störung konnte uns eigentlich gar nicht mehr überraschen, doch taten wir mal wieder so, als wenn wir überrascht wären, als wir die Kampfansage vernahmen, sie erinnerte uns zumindest aber daran, das nicht nur wir beide gegeneinander kämpfen mußten, und uns nun ein weiterer Kampf bevorstand...

"Jetzt gibt's Ärger", erklang eine weibliche Stimme, von einem Baum herab, und da stand sie auch, Jessie. Neben ihr tauchte dann auch James auf, und fuhr mit ihrer Kampfansage fort...

"Ja und es kommt noch härter.", abwechselnd sagten sie ihren Spruch auf, den wir nur allzu gut kannten...

"Wir wollen über die Erde regieren", und nahmen dabei die wahnwitzigsten Positionen ein, welche man sich denken konnte...

"Und unseren eigenen Staat kreieren.", die Akrobatischen Eigenschaften setzten mich dabei immer wieder in erstaunen...

"Liebe und Wahrheit verurteilen wir", doch schließlich und endlich würden sie wieder nur eins wollen, meinen kleinen gelben Freund...

"Mehr und mehr Macht, das wollen wir.", doch sie würden es nie schaffen, Pikachu zu bekommen, zumindest nicht auf längere Zeit...

"Jessie", denn das war der Grund, warum sie mich und meine Freunde immer und immer wieder störten...

"Und James.", einen Grund, den ich einfach nicht verstehen konnte, da es doch weitaus bessere Pokémon gab, als meinen Elektrisch geladenen Freund...

"Team Rocket, so schnell wie das Licht", ich schaute Pikachu freundlich lächelnd an, es verstand mich, ohne das ich etwas sagen mußte...

"Gebt lieber auf, und bekämpft uns nicht.", es lächelte zurück, und nickte dazu...

"Miauz, genau", das war der Auftritt des dritten Mitglieds, das allerdings, im Gegensatz zu den anderen beiden, kein Mensch, sondern ein sprechendes Pokémon war.

Wie immer quittierten wir diesen Spruch mit dem Ausruf. "nicht die schon wieder."









bestritt Ash wieder nicht allein, denn zusätzlich mußten auch Mew und Mewtu eingreifen.

Und da lag das Problem, welches Pokémon sollte jetzt zusätzlich eingreifen? Und vor allem welches Pokémon war in der Lage Mewtu zu ersetzen, welches ja nicht mitkämpfen wollte? Dies alles war Ash klar und noch bevor er einen Entschluß gefaßt hatte, wurde er von Kassy wieder mal in die Realität zurückgeholt: "Sag mal, wie heißt du eigentlich in deiner Pokémonform, und welchen Elementen gehörst du an?" wollte diesen nämlich wissen. Verwundert schaute Ash sich nach Mew um, die unschuldig dreinblickte.

Verzweifelt nahm Ash seine Tochter auf seinen Schoß... "Weißt du Kassy, das ist nicht so ganz einfach... Das Pokémon das ich bin und war, hatte noch keinen Namen, da es aber Gene von Mew, oder Mewtu bekommen hatte, bin ich auf die, vielleicht dumme, Idee gekommen mich ‚Mew A‘ zu nennen. Wobei das A für den Anfangsbuchstaben meines Namens steht. Welche Elementklassen ich genau angehöre, konnte ich auch nie herausfinden, ich nehme aber aufgrund der Fellfärbung an, das es drei Elementklassen mindestens sind, nämlich: Elektro, Wasser und Unlicht. Aber ich nehme auch an, das noch ein viertes Element existiert, wenn man davon ausgeht, das ich Gene von Mew oder Mewtu in mir trage. Dies wäre dann das Element Psycho."

"Wow dann bist du ja ein richtig mächtiges Pokémon!!!" kam es plötzlich sarkastisch von einem zwei Meter großen Pokémon, welches sich Materialisiert hatte. Erstaunt schaute Ash seinen Trainer an. Kaum zu glauben aber wahr, Mewtu hatte sich dazu bereit erklärt Ash zu trainieren. Dies war für beide keine leichte Aufgabe gewesen, da man nie genau wußte, wann Ash sich verwandeln würde. Seltsamerweise geschah die Verwandlung meist dann, wenn Gary irgendwo in der Nähe war, so auch jetzt. Wieder, genau wie bei der ersten Verwandlung begann Ash zu schweben. Er wurde kleiner und schon fast automatisch vielen seine Sachen auf den Boden. Ash war allerdings keineswegs entblößt vor seiner Tochter, denn sein Körper hatte schon längst ein Fell bekommen, erst schien dieses die Farbe weiß zu besitzen, doch langsam aber sicher änderte sich dies in ein blau-gelb gemisch, was nur ab und zu von schwarzen Flecken unterbrochen wurde. Auch ein Schwanz war Ash gewachsen. Glücklicherweise hatte Ash Kassy noch rechtzeitig vor der Verwandlung wieder auf den Boden gestellt, denn nun war er kaum größer als diese und sie hätte wohl kaum noch platz auf seinem Schoß gehabt.

"Es ist so weit, wir sollten hier weg, damit nicht noch einmal Menschen umkommen." Die Stimme von Ash klang fast ein wenig melodisch, und war zudem ziemlich hell. "Ich will mit dir mitkommen, Dad." Sprach Kassy flehend zu ihrem Vater dieser jedoch schüttelte nur seinen Kopf als er meinte, "nein Kassy, du sollst nicht das Leid erleben, welches ich erleben mußte. Geh zurück zu meiner Misty und sag ihr das ich sie gerne wiedergesehen hätte, jedoch nicht unter diesen Umständen. Ich bin eine Gefahr für alle. Dies wird mein letzter Kampf..."